
第76回 長崎県高等学校総合体育大会 結果（北松西） 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

     

   

         

         

   

         

         

         
         

    

   

   

   
    

    

    
    

 

  

  

連合音楽会を終えて… 

 ～ 吹奏楽部からのメッセージ ～ 

私たち吹奏楽部は、５月２５日にアルカス SASEBO

で行われた第 68 回連合音楽会に参加してきました。た

くさんの方の前での演奏で不安もありましたが、最後ま

で全員で吹き切ることができました。全員が緊張を感じ

させないくらい堂々とした演奏をし、合奏してきた中で

一番いい演奏ができたと思います。中学校吹奏楽部のみ

なさん、OG の方々、先生方など、ご協力と応援ありが

とうございました！                     北村 和月 

森  幸奈 

e-mail：hokushounishi-h@news.ed.jp HP：http://www2.news.ed.jp/section/hokushounishi-h/   
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高総体を終えて…    ～ 各部からのメッセージ ～ 

 

私たち三年生にとっては最後の大会でした。結果

に納得いった人、いかなかった人それぞれいます

が、一人一人が最後の一球まで粘り強く戦い抜くこ

とができました。個人的には、これまでの練習や試

合を通して１番集中できた試合となり、思い出に残

る一戦となりました。このような思い出をつくれた

のは、会場まで足を運んで応援してくださった方、

小値賀から応援してくださった方のおかげだと思

います。本当に熱い応援ありがとうございました！

また、私たちが引退し、部員が一気に少なくなりま

すが、これからも男子バドミントン部への応援よろ

しくお願いします。               辻 悠希斗 

田川 翔明 

遠山 琉伊 

 

 

 

 

 

 

 

高総体では、初戦突破という目標が達成できなか

ったところもありましたが、きつい場面でもペアの

人と声を掛け合いながら最後まで粘り強くプレー

することが出来ました。また、試合に出ていない人

も応援することで、チーム一丸となって試合に挑む

ことが出来ました。一年生はこれから、試合の反省

を活かして練習に励んでほしいと思います。たくさ

んの応援ありがとうございました。 

                     川口 優紀 

私たちは、「種目は違えど OneTeam で」という

言葉を心がけ、高総体に挑んできました。開会式で

の行進や競技にもその言葉を心がけた成果が出た

と思います。出場種目すべてで各々の自己ベスト更

新とはなりませんでしたが、一人一人がこれまでの

課題を意識し、それを活かした走りができました。

これからもさらなる自己ベスト更新を目指して

日々頑張ります。皆様、暖かい応援ありがとうござ

いました！！                大久保 直季 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


